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CCI de Vaucluse : le mardi de la création

Ce mardi  6  juin,  la  CCI  de  Vaucluse  organise  le  mardi  de  la  création,  des  réunions  de
sensibilisation bimensuelles destinées aux futurs créateurs ou repreneurs d’entreprises.

Cet atelier est destiné aux porteurs de projet, créateurs ou repreneurs d’entreprises. Le but est d’aborder
toutes les questions à se poser pour réussir son projet : financements, formes juridiques, statut de micro-
entreprise, développement commercial…

Le programme
Les réunions commenceront  par  une introduction,  supplantée par  une étude sur  le  développement
commercial, l’aspect financier, les choix juridiques, le micro-entreprenariat, etc.

Infos pratiques
Inscription obligatoire. Participation : 25€. 13h30 à 17h30. 6 juin. Inscription. 04 90 14 87 21. creation-
transmission@vaucluse.cci.fr.

J.G

https://www.vaucluse.cci.fr/evenement/mardi-de-la-creation-5
mailto:creation-transmission@vaucluse.cci.fr
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Permanence des avocats à la CCI84

L’Ordre des Avocats  du Barreau d’Avignon,  en association avec la  CCI de Vaucluse,  vous
propose de consulter gratuitement ces professionnels ce mercredi 24 mai de 9h à 12h.

Dans le cas où vous souhaitez obtenir des informations sur vos droits, vous pouvez prendre un rendez-
vous  avec  une  personne  faisant  partie  d’une  permanence  juridique.  Ces  rendez-vous  sont
totalement  gratuits.

Le principe
Ces permanences juridiques sont centrées sur certains thèmes comme le droit de la famille, le droit du
travail, les droits des consommateurs ou encore le logement. Elles peuvent se trouver dans un palais de
justice, dans d’autres tribunaux, dans les mairies, dans les Maisons de la justice et droit ou dans certains
locaux syndicaux.
J.G.
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Infos pratiques
Inscription gratuite, mais obligatoire. 9h à 12h. Mercredi 24 mai. Barreau d’Avignon.

Avignon : la CCI de Vaucluse ouvre ses portes
aux étudiants du Master Logistique de la
Sorbonne

La Chambre de Commerce et d’Industrie de Vaucluse accueille ce vendredi 26 mai plusieurs
étudiants du Master 2 logistique, marketing et distribution de l’université Paris 1 Panthéon
Sorbonne pour leurs soutenances de mémoire. Ces soutenances publiques auront lieu dans les
salons  de  la  CCI  à  Avignon,  en présence de  Patrice  Vol,  consultant  et  directeur  de  leur
mémoire.

La CCI 84 souhaite mettre à disposition ses locaux pour ces soutenances orales, en cohérence avec les
missions  de  la  Chambre,  qui  dispose  d’un  campus  de  formation  proposant  plusieurs  filières
d’enseignement supérieur en lien avec les besoins économiques locaux.

La CCI de Vaucluse contribue à la diffusion de la connaissance et favorise des échanges entre
les étudiants, les professionnels et le grand public
En ouvrant ses portes aux étudiants en Master 2 Logistique, Marketing et Distribution, elle renouvelle
son engagement en faveur de la jeunesse et de la formation professionnelle. Ces travaux de recherches
sont indispensables pour faire progresser le secteur. Elle encourage ainsi tous ceux qui sont intéressés
par ces sujets à assister aux soutenances.

Les sujets
Ce vendredi 26 mai aura lieu la première soutenance qui répondra aux questions telles que :

Quelles sont les variables explicatives du comportement d’achat des biens matériels des
français de la génération Y et Z et comment les entreprises utilisent ces variables dans leur
stratégies marketing et logistique ?
Comment les innovations technologiques et organisationnelles peuvent-elles transformer
l’acheminement des marchandises du dernier kilomètre en une logistique optimisée et
responsable dans la logistique urbaine actuelle ?

https://www.vaucluse.cci.fr/evenement/permanence-des-avocats-1
https://barreau-avignon.avocat.fr/
https://www.vaucluse.cci.fr/
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Une seconde sera organisée un peu plus tard, le 15 juin et se penchera sur des thématiques comme la
robotisation des livraisons ou l’optimisation des opérations logistiques pour un événement sportif majeur.

J.G.

« Ethique dans les élevages et alimentation
saine » : regard croisé entre un vétérinaire et
un chef étoilé

Ce mardi 18 avril, la CCI de Vaucluse organise une conférence sur le thème « éthique dans les
élevages et alimentation saine » en présence de Patrick Pageat, vétérinaire et chercheur et de
Xavier Mathieu, Chef étoilé du Phébus et SPA.

A l’heure  du  manger  sain,  Patrick  Pageat,  docteur  vétérinaire  spécialiste  en  médecine  vétérinaire
comportementale, fondateur et directeur scientifique de l’IRSEA à Apt abordera la question de l’éthique
dans les élevages. Sa vision sera croisée avec celle de Xavier Mathieu, Chef étoilé et propriétaire de
l’hôtel 5 étoiles le Phébus dans lequel se trouve son restaurant « La Table de Xavier Mathieu ».

https://www.irsea-institute.com/
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Les sujets abordés lors de la conférence, qui se tiendra dans l’amphithéâtre du Campus de la CCI, seront
les suivants : liens entre la qualité du produit et la qualité de vie animale, ancrage territorial des races de
viandes et choix d’approvisionnements et circuits courts.

Cette  conférence,  qui  s’inscrit  dans  le  cadre  des  «  rencontres  du  campus  »,  est  destinée  aux
restaurateurs, aux apprenants de l’Ecole Hôtelière d’Avignon et de Sud Formation Santé ainsi qu’à toute
personne s’intéressant aux enjeux sociétaux que pose ce sujet.

Mardi 18 avril de 16h à 17h30 au campus de la CCI de Vaucluse, allée des Fenaisons, Avignon.
Inscription gratuite et obligatoire en cliquant ici.

J.R.  

La CCI de Vaucluse, la chambre de métiers et
de l’artisanat et la chambre d’agriculture
relancent l’interconsulaire

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSe4oMAhBHgXHYLmVJSW8iODnWHGW6RztbAsqgmj8dodAP1gdg/viewform
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La semaine dernière, la CCI de Vaucluse, la chambre de métiers et de l’artisanat et la chambre
d’agriculture ont officiellement relancé l’interconsulaire, association en sommeil depuis 2018.

Cette décision, effective avec la constitution de son bureau, avait été annoncée par les 3 présidents en
début d’année lors de la cérémonie des vœux du monde économique commune aux 3 institutions. Gilbert
Marcelli, président de la CCI de Vaucluse, a été élu à la présidence tournante de l’interconsulaire pour
un mandat de 18 mois.

Lire également : « Vœux du monde économique vauclusien : la volonté de chasser en meute »

Une feuille de route axée sur l’eau

L’interconsulaire a dressé sa feuille de route et a choisi de travailler en priorité sur l’eau, thématique
commune aux 3 chambres et faisant écho au « Plan Eau » présenté le 30 mars dernier par le président

https://www.echodumardi.com/economie/voeux-du-monde-economique-vauclusien-la-volonte-de-chasser-en-meute/
https://www.echodumardi.com/economie/voeux-du-monde-economique-vauclusien-la-volonte-de-chasser-en-meute/
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Macron.  Pour rappel,  ce plan national  de sobriété et  d’efficacité  vise à  redéfinir,  en lien avec les
collectivités, une politique de gestion de l’eau pour l’adapter aux enjeux du changement climatique. A
court terme, il s’agit de préparer l’été prochain et éviter au maximum les coupures d’eau potable.

Au niveau de l’interconsulaire, les réflexions et les travaux porteront sur la préservation des ressources,
la gestion de l’eau et sa réutilisation.

L’énergie, une question centrale

Via l’interconsulaire, les 3 chambres entendent continuer à accompagner leurs ressortissants sur les
problématiques  d’énergie.  L’objectif  :  informer,  soutenir  et  identifier  des  solutions  rapides  sur  les
dispositifs  de  financements.  Pour  ce  faire,  des  actions  seront  menées  en lien  avec  les  élus  et  les
collectivités territoriales.

Ensemble, les 3 chambres représentent un total de 77 000 ressortissants et 156 000 salariés.

J.R.

« Une nuit pour hacker » : la compétition en
cybersécurité organisée par la CCI de
Vaucluse
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Le pôle ingénierie informatique du campus de la CCI de Vaucluse organise une capture de
drapeau numérique la nuit du 31 mars au 1er avril. Près de 80 joueurs sont attendus.

Au programme de cette nuit pour hacker, deux compétitions se dérouleront en parallèle. Une première
épreuve sera organisée pour les amateurs et pour les informaticiens non spécialistes de la cyber, avec
présentation,  mise  en  situation  et  découverte  des  compétences  nécessaires  en  cybersécurité.  Une
compétition taillée sur mesure pour les débutants grâce aux apprentis en 2e  année de la formation
cybersécurité de la CCI qui les accompagneront dans le processus de résolution.

La deuxième épreuve sera destinée aux professionnels déjà rôdés au milieu de la cybersécurité. Le niveau
sera relevé et les défis tous inspirés de failles réelles. Osint, reverse, pawn, web, forensics seront de la
partie. Les professionnels en cybersécurité pourront lors de cet évènement, rencontrer, discuter et même
challenger de potentiels futurs apprentis grâce à cette compétition.

De nombreux goodies seront à remporter, dont un Amiga500 min.

Vendredi 31 mars de 18h à 3h au campus de la CCI de Vaucluse, allée des Fenaisons, Avignon.
Inscription en cliquant ici (nombre de places limitées).

J.R.

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfqLHe2HaLGGbj6Xbg9B8i35JKut4Wrc3fqkSnWRiw4xEVkaA/viewform
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


19 mai 2024 |

Ecrit par le 19 mai 2024

https://www.echodumardi.com/tag/cci-de-vaucluse/page/4/   9/12

Le Campus de la CCI de Vaucluse ouvre ses
portes ce samedi

Ce samedi 25 mars, les collégiens, lycéens, étudiants et les personnes en reconversion pourront
découvrir l’École Hôtelière d’Avignon, Sud Formation Santé, Kedge Business School, Compta
gestion, Ingénierie Informatique et le CFA sur le Campus de la CCI de Vaucluse à Avignon.

Lors de cette journée, plus de 30 formations en alternance ou en temps plein, du CAP au Bac+5, seront
présentées. Il est possible de s’entretenir individuellement avec un professeur sur la formation de son
choix pendant 30 minutes. Pour ce faire, il suffit de prendre rendez-vous via le site du Campus de la CCI.

Une visite de l’ensemble du Campus, de sa résidence étudiante aux écoles, en passant par les salles de
cours et la cafétéria, sera proposée. Un déjeuner sera servi sur place par les apprentis en cuisine et
service de l’École Hôtelière. Il est conseillé de réserver au 04 90 13 86 16.

Samedi 25 mars. De 9h à 14h30. Entrée libre et gratuite. Campus de la CCI de Vaucluse. Allée
des Fenaisons. Avignon.

https://www.google.com/search?client=safari&rls=en&q=cci+vaucluse&ie=UTF-8&oe=UTF-8
https://campus.vaucluse.cci.fr/campus/jpo/reservation/
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V.A.

CCI de Vaucluse, une après-midi dévolue à
l’apprentissage

A l’occasion du mois de l’apprentissage et en partenariat avec la Région Sud, le Campus de la

https://www.maregionsud.fr/
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Chambre de Commerce et d’industrie de Vaucluse organise une après-midi destinée à ouvrir les
collégiens et lycéens souhaitant au monde professionnel. Ce moment doit aussi permettre aux
jeunes de pouvoir préparer au mieux leurs entretiens et ainsi réussir leur recrutement.

Au programme
Des informations sur le mini-stage de découverte professionnelle ainsi que des ateliers sur  Comment
rédiger son Curriculum vitae ? Comment écrire une lettre de motivation ? Réussir son entretien.

Les infos pratiques
Atelier CV, Lettre de motivation, Apprentissage & mini-stage de découverte professionnelle. Mercredi 15
mars de 14h à 17h au Campus de la CCI de Vaucluse. Inscription gratuite et obligatoire sur le lien suivant
ici. Allée des fenaisons, 84 140 Avignon. Informations : Point Apprentissage Orientation 04 90 13 86 46.

En savoir plus sur la CCI
Le Campus de la CCI de Vaucluse forme chaque année près de 800 apprenants, du CAP au Bac+5 dans
les secteurs de l’hôtellerie-restauration, de la santé, de la diététique et du social, du management, de la
comptabilité-gestion et de la cybersécurité. La CCI de de Vaucluse est au service des 34 000 entreprises
du département.  Tourisme, Services,  commerce, industrie,  de la création à la transmission, elle les
accompagne  dans  chaque  étape  de  leur  croissance  :  développement  commercial,  financement,
international, réglementation, sécurité, prévention des difficultés, formation des collaborateurs, stratégie
d’entreprise et pilotage budgétaire, systèmes d’informations… Sur son Campus à Avignon, la CCI forme
près  de  1000 étudiants  et  alternants  à  l’Ecole  Hôtelière  d’Avignon),  Sud Formation,  Santé,  Kedge
Business School ou via son CFA (Centre de formation des apprentis).
MH

La CCI de Vaucluse continue d’accompagner
les entreprises face à la crise énergétique

https://www.vaucluse.cci.fr/
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La Chambre de commerce et d’industrie (CCI) de Vaucluse organise une conférence ‘Aides et dispositifs
d’accompagnement face à la crise énergétique’ ce jeudi 2 mars en partenariat avec la Chambre de
Métiers et de l’Artisanat de Vaucluse, la Direction régionale de l’économie, de l’emploi, du travail et des
solidarités (DREETS), la Direction départementale des finances publiques (DDFIP) et l’Urssaf.

Au cours de cette rencontre seront abordés plusieurs sujets tels que : les dispositifs de l’Etat (bouclier
tarifaire, amortisseur électricité, etc) et les relations avec les fournisseurs d’énergie, le guichet d’aide au
paiement des factures de gaz et d’électricité et les dispositifs d’accompagnement des entreprises en
difficultés, les dispositifs d’accompagnement des entreprises, les cellules de crise dédiées aux entreprises
(référent énergie, chèque énergie, numéro vert, etc) mises en place par la CCI et la Chambre de Métiers
et de l’Artisanat. La conférence se terminera par une session d’échanges.

Jeudi 2 mars. De 17h30 à 19h30. Inscription en ligne gratuite. Amphithéâtre du Campus de la
CCI de Vaucluse. Allée des Fenaisons. Avignon.

V.A.

https://www.vaucluse.cci.fr
https://www.cmar-paca.fr
https://www.cmar-paca.fr
https://paca.dreets.gouv.fr
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